

NOTA DE PRENSA

Barcelona, 24 de noviembre de 2011

Asepeyo Alzira conmemora su 25 aniversario

La Mutua, referente en toda la comarca de la Ribera Alta, cuenta con más de 800 empresas y 7.000 trabajadores protegidos

El centro asistencial de Asepeyo en Alzira ha cumplido 25 años desde su inauguración en el año 1986. Para conmemorar este aniversario hoy se ha celebrado un acto en el mismo centro asistencial, que ha contado con presencia de la alcaldesa de la ciudad, Elena Bastidas, que ha descubierto una placa conmemorativa, y la asistencia de medio centenar de personas, entre empresarios y asesores laborales de la zona, y personal directivo de la Mutua.

Uno de los momentos emotivos del acto ha sido la entrega de distinciones a un total de once empresas que iniciaron su andadura con Asepeyo el mismo año de su inauguración, y que siguen colaborando con la Mutua.

Antonio Sancho Sayol, director del centro desde su inauguración, recuerda que “siempre he estado acompañado de un excelente equipo humano de sanitarios, administrativos y técnicos, tratando de dar respuesta a esa vocación de servicio de Asepeyo, de poner a disposición de sus mutualistas y usuarios el mejor servicio asistencial y de asesoramiento posible”. Actualmente, la plantilla del centro asistencial está integrada por un equipo de 11 profesionales, entre personal de administración, personal sanitario y directivo.

La Mutua es un referente importante en toda la comarca de la Ribera Alta, y cuenta con 7.000 trabajadores protegidos en accidente de trabajo pertenecientes a más de 800 empresas, y más de 1.400 trabajadores autónomos.

Para más información:

Asepeyo
Dirección de Comunicación
Tel. 932 286 500 / 660678281
marnauverges@asepeyo.es